



*Du bist nicht mehr da,
wo du warst –
aber du bist überall,
wo wir sind.*

Victor Hugo

Wir danken von Herzen

für die große Anteilnahme und die
vielen Zeichen der Verbundenheit und
Wertschätzung beim Abschied von
meinem lieben Mann und Vater

Emil Büchel

* 7. 1. 1941 – † 20. 2. 2023

Unser Dank gilt

- unseren lieben Verwandten, Freunden und Bekannten, die uns Trost gespendet haben
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der Inneren Medizin bzw. Onkologie des Krankenhauses Dornbirn für die gute Begleitung im letzten Jahr
- dem Pastoralassistenten Alfons Meindl für die würdevolle Gestaltung des Verabschiedungsgottesdienstes
- dem Obmann des Höhlenvereins Vorarlberg, Ronald Sottopietra, für die berührende und wertschätzende Schilderung seines Wirkens
- der Gitarrengruppe um Alfred Rieder für die einfühlsame musikalische Untermalung der Verabschiedung
- dem Bestattungsunternehmen Nuck für die umsichtige Betreuung.

Die Trauerfamilien **Büchel, Büchel-Germann**

Dornbirn, im März 2023